

Le parti URNG du Guatemala salue la journée de la rébellion nationale de Cuba



Guatemala, 23 juillet (RHC) Le Parti de l'Unité Révolutionnaire Nationale du Guatemala (URNG-MAÍZ) a salué aujourd'hui le 26 juillet, Journée de la Rébellion Nationale de Cuba, pour l'assaut héroïque de la caserne Moncada en 1953.

Dans un communiqué, la force politique a rappelé qu'un groupe de jeunes révolutionnaires, dirigé par Fidel Castro, avait participé à cette action dans l'est de la plus grande île des Caraïbes.

Il a qualifié l'événement d'historique et a indiqué qu'il marquait le début d'un processus de lutte qui se conclurait par le renversement du dictateur Fulgencio Batista et le début d'un processus qui triompherait le 1er janvier 1959.

Le 26 juillet, a-t-il dit, a signifié la ratification révolutionnaire du peuple cubain, la réaffirmation de son modèle économique et social et sa décision de continuer à défendre le socialisme, seul système capable de garantir le bien-être du peuple.

« Depuis ce moment et pendant plus de 60 ans, l'impérialisme américain a tenté de vaincre la révolution cubaine », a souligné le groupement historique de la gauche de cette nation.

L'une des stratégies consiste à déstabiliser son économie, alors que Cuba traverse une situation difficile, due à la crise mondiale, à la hausse des prix des carburants, de l'alimentation et des transports.

Ceci, a-t-il ajouté dans le texte, augmente chaque jour, avec l'impact du blocus imposé par le gouvernement américain, avec des mesures extrêmement agressives promues par l'administration de Donald Trump, suivi par Joe Biden.

L'impérialisme, a-t-il ajouté, mène des campagnes constantes pour discréditer le système et le gouvernement cubains, à coups de millions de dollars et de technologies sophistiquées.

Il utilise - a-t-il souligné - des faussetés, des légendes fabriquées et leur propagation dans les médias de masse et les réseaux sociaux qui visent à générer une image internationale d'un pays socialement instable et en crise politique.

L'objectif est d'abaisser le niveau de vie des citoyens et donc de susciter le mécontentement et la mobilisation de segments de la population pour commettre des actes violents contre le gouvernement et la révolution, a fait remarquer le parti dans son message.

L'objectif n'est pas seulement de déstabiliser l'économie, mais aussi de priver le gouvernement du soutien important des citoyens, a-t-il averti.

Mais Cuba a montré qu'elle disposait d'un peuple très uni, organisé, formé politiquement et idéologiquement, ce qui la rend capable de relever de grands défis, a-t-il souligné.

Aujourd'hui, nous rendons hommage aux dirigeants de la Moncada, tels que les commandants Fidel et Raúl Castro, et à leurs dirigeants actuels, avec à leur tête le président Miguel Díaz Canel.

Ils ont démontré au monde qu'avec de la conviction, du courage, de la décision, des principes et des valeurs, de l'audace et de l'intelligence, il est possible de défier les forces les plus puissantes et de les vaincre, a souligné l'URNG-MAÍZ.

L'URNG-MAÍZ a réitéré sa solidarité avec le peuple et le gouvernement de Cuba, a rejeté le blocus économique et a demandé son élimination totale, tout en exigeant que Cuba soit immédiatement retirée de la liste injuste et illégale des sponsors du terrorisme (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360831-le-parti-urng-du-guatemala-salue-la-journee-de-la-rebellion-nationale-de-cuba>



Radio Habana Cuba